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令和４年第１１回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  令和４年 11月 14日（月）午前 10時 15分 

開 会 場 所 市役所本庁舎 ３階 第２委員会室 

開会の日時・宣告者 令和４年 11月 14日（月）午前 10時 15分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 令和４年 11月 14日（月）午前 11時 51分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 髙 島 勝 也 出 席 

職務代理者 会 田 研 司 出 席 教 育 委 員 藤 沼 寛 次 出 席 

教 育 委 員 岩﨑 万紀子 出 席 教 育 委 員 古沢 万友実 欠 席 

傍聴人 ０人 書 記 大 竹 孝 典・河 口 奈 緒 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 部 長 小 林 秀 樹   

総 務 課 長 服 部 道 春   

学校教育課長  堀 越 成 夫   

社会教育課長  仙 田 茂 雄   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10時 15分 

 

 

日程第１ 

前回会議録の承認 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

議案第 33号 

教育委員会の事務に関

する点検及び評価報告

書について 

 

 

議案第 34号 

令和４年度幸手市一般

会計補正予算（第８号）

教育費の要求について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第 35号 

教育長 

  開会を宣する。 

 

 

 

教育長 

  令和４年第 10回教育委員会定例会の内容について質問

を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

 

 

総務課長 

  議案書により説明する。 

 ≪質疑≫ なし 

≪採決≫ 全員異議なく議決。 

 

 

教育部長 

  議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

髙島委員  

ドメインについて伺いたい。市内小中学校のホームペ

ージを見ると httpである。他の市町村は httpsを使用し

ており、セキュリティがかかっている。幸手市もセキュリ

ティがかかっている方が良いと思う。市内小中学校の状

況について教えてほしい。 

総務課長  

学校からも同様の意見をもらっているので、次回の契

約更新時に検討したい。 

 ≪採決≫ 全員異議なく原案どおり可決。 

 

 

学校教育課長 
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権利の放棄について 

 

 

 

 

専決報告第 21号 

事務局職員の人事 

 

 

 

専決報告第 22号 

臨時的任用教職員の内

申 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  議案書により説明する。 

 ≪質疑≫ なし 

≪採決≫ 全員異議なく議決。 

 

 

総務課長 

  議案書により説明する。 

 ≪質疑≫ なし 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

≪質疑≫ なし 

 

 

 

 

教育長 

 １ 各種教育長会議等 

 ２ 幸手市議会臨時会 

 ３ 講演等 

について資料により説明する。 

   

 

総務課長 

 １ 幸手市教育審議会の進捗 

学校教育課長 

１ 表彰関係 

２ 幸手市・北葛飾郡市中学校駅伝大会 

３ 幸手市小学校ロードレース大会 

４ 埼玉県中学校駅伝競走大会（全国中学駅伝埼玉県予

選会） 

５ 幸手市児童生徒プレゼンテーション講座発表会 

６ 令和５年度当初人事異動に関して 

７ 今後の主な行事予定 

社会教育課長 

 １ 人権作文発表会（幸手市人権教育推進協議会） 

 ２ 幸手市青少年相談員協議会 
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 ３ 図書館の臨時休館について 

社会教育課長（公民館） 

１ １０月の利用状況 

２ 事業報告 

３ 今後の事業予定 

社会教育課長（郷土資料館） 

 １ 報告事項 

 ２ 今後の事業予定 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書（上位５冊） 

社会教育課長（体育施設） 

 １ 利用状況 

 ２ 自主事業 

 ３ 今後の自主事業 

について資料により説明する。 

 ≪質疑≫ 

岩﨑委員  

４点伺いたい。 

１点目は、市内音楽会に楽しく参加したが、西中学校が

参加していないのはなぜか。 

２点目は、学校の在り方に関するアンケートの報告書

を拝見したが、西中学校は期末テストを実施しないのか。 

３点目は、文化祭について。コロナ禍ということもあ

り、発表している団体が少ないと感じた。例年思うが、発

表している団体がどこで活動していて、募集などをして

いるかなどの案内を文化祭でしてほしい。 

４点目は、学校名などの展示方法について。展示の仕方

も、学校ごとに任せるのではなく、統一したらいいのでは

ないか。 

学校教育課長  

市内音楽会に西中学校が不参加の理由は、コロナ対策

で準備が間に合わなかったためである。 

西中学校の定期テスト廃止については、昨年度より単

元ごとのテストに切り替え、知識の定着を図っている。単

元ごとにテストを行い、合格点に達しない場合は再テス
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トを行っており、生徒たちの１年間の学習時間は増えた。 

社会教育課長  

参加団体の活動場所については、文化祭実行委員会

の反省会にて話し合い、来年度に向けて検討したい。参加

団体が少なかったため、展示スペースに空きが出てしま

ったのは反省したい。来年度以降は、展示方法に工夫を

し、行政の展示スペース等も設けて、空きスペースがない

ようにしたい。学校の展示については、名前が見やすいよ

うに来年度は検討したい。 

岩﨑委員  

文化祭の発表プログラムをホームページに掲載してほ

しい。 

社会教育課長  

来年度はプログラムが決定した段階でホームページに

掲載したい。 

会田職務代理者  

２点お話ししたい。 

１点目は、学校の在り方に関するアンケートの開示に

ついて。自由記述を読んだ際に感じたことは、保護者がい

ろいろな思いがあるということを感じ、教育委員に一人

として心が痛くなった部分もあり、教育委員会として真

摯に受け止めなければならないと思った。今回の報告書

には意見が全て掲載されていたが、管轄の違う部分に関

しては、精査して報告書を作成したらいいのではないか。

いろいろな意見があるので、一つの方向に結論を出すの

は難しい。最終的には、政治的判断に頼る部分も出てくる

のではないかと思う。今回のアンケートで昭和から平成、

令和への教育の在り方についての貴重な意見が聞けてよ

かった。 

２点目は、保護者からの意見について。アンケートに学

力が低いから上げてほしいという意見が出てしまうの

は、幸手市のアピールが足りないからではないか。幸手市

でも学力向上のために、例えば、アフタースクールや英検

受験料補助を行っているが、良い事業なのだから、もっと

アピールする必要があると思う。 

髙島委員  

自由記述にする場合は、アンケートの趣旨に沿ったも

のになるようにするべきであり、アンケートを取る際に
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は検討する必要があると思う。 

藤沼委員  

秋の自然観察会について伺いたい。定員が１８名で参

加人数は１７名であるが、定員を５０名にすればもっと

参加したのではないか。現地まではバスで移動したのか、

現地集合なのかを教えてほしい。 

社会教育課長  

現地まで市バスで向かった。申込状況に関しては、参加

希望者が４０名や５０名いたという話は聞いていないの

で、参加希望者は概ね参加できた。 

髙島委員  

タイピングについて伺いたい。先日、研究発表会を見た

際に、児童が文字を打ち込むことに時間がかかっていた。

タイピングに時間がかかっていると授業の効率が悪くな

ってしまう。タイピングの練習がどのくらい行われてい

るかを知りたい。 

学校教育課長  

タイピングに時間がかかることに対して対策をすると

いう認識がなく、子どものタイピング能力に任せている。 

髙島委員  

タイピングが得意不得意の子どもがいるのは当然のこ

となので、タイピングが不得意な子どもでもきちんと取

り組める授業をしてほしい。 

岩﨑委員  

３点伺いたい。 

まず、手打ちうどん体験講座とそば打ち体験講座につ

いて伺いたい。１点目は、東公民館に調理台は１０台程度

あるのか。２点目は、参加費は徴収しているのか伺いた

い。 

３点目は、浜田得一氏の特別展について。パンフレット

は１冊２３０円ということだが、何冊印刷して、この企画

にいくらかけているかを教えてほしい。 

社会教育課長  

体験講座については、東公民館の調理台は５台設置し

ている。体験講座の参加費については後日回答したい。材

料費として数百円徴収している。 

浜田得一氏の特別展については、パンフレットについ

ては１，０００部作成しているので２３万円程度、ポスタ
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日程第４ 

その他 

１ 次回定例会の 

日程 

 

 

 

 

 

 

２ 次回の協議事項 

 

 

 

 

３ その他 

 

 

閉   会 

午前 11時 51分 

 

 

 

 

 

 

 

ーについては１５０枚刷っているので５万円程度かかっ

ており、全体として合わせて３０万円程度かかっている。

その他にも、記念講演など開催しており、謝金等もかかっ

ている。年に１回の特別展についてはこのように予算を

かけている。パンフレットの中身についても細かく書い

ているので、資料として使えるものとなっている。 

 

 

 

 

各委員の意見を調整した結果、12月の定例会については、

次のとおり決定する。 

第 12回教育委員会定例会 

日時 令和４年 12月 20日（火） 

午前９時 30分 

場所 ウェルス幸手 ２階 第１会議室 

 

 

総務課長 

  協議の結果、「コロナの現状と子どもたちの対策」につ

いて議題とする。 

 

 

なし 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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ほ か 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

               令和４年１２月２０日 

 

 

 

       教  育  長  山 西   実 

 

署名 

 

       署 名 委 員  古 沢 万友実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


